
 
 
Protokoll der Versammlung der aktiven Mitglieder am 11.03.2015 
 

Anw.: Frederike Gerdes, Gertrud Puhe, Ingolf Jacob (Geschäftsführer), Laureen Gaede, Lars 

Timm (2. Vorsitzender), Vera Augusiak (Prot.) 

 

1. Begrüßung: 

Herr Timm eröffnet die Mitgliederversammlung der aktiven Mitglieder und begrüßt in Vertretung 

von Herrn Bücker (1. Vorsitzende) die anwesenden Mitglieder.  

Die Tagesordnung wird verkündet und beschlossen.  

Weiter wird Frau Augusiak als Praktikantin in der Geschäftsstelle eingeladen, an der 

Mitgliederversammlung teilzunehmen.. 

 

2. Bericht des Vorstands zur Situation des Vereins (inkl. Kassenbericht): 

In Folge der internen Kontrollen der Geschäftsstelle ist aufgefallen, dass es im Bereich des 

Rehasports bei den Verordnungen der Ärzte nicht mehr die Geistige Behinderung diagnostiziert 

wurde, sondern lediglich ndividuelle Zusatzdiagnosen (wie z.B. Orthopädische Einschränkungen) 

vermerkt. Da in diese Verordnungen nicht abgerechnet werden dürfen, ist im Bereich des 

Rehasports mit geringeren Einnahmen zu rechnen. 

Im Weiteren wird der Wirtschaftsbericht des Geschäftsführers besprochen. Hierbei ist zu 

ergänzen, dass die Kosten für die Bethel Athletics über das Spendenkonto des BSD laufen. 

 

3. Bericht der Kassenprüferin: 

Die Kassenprüferin Friederike Gerdes berichtet von der am 30. Januar 2014 von den Prüferinnen 

Friederike Gerdes und Gerti Puhe durchgeführten Kassenprüfung für das Geschäftsjahr 2014. Bei 

der Prüfung wurden keine Beanstandungen gefunden. Der Wirtschaftsbericht stimmt mit den 

Daten der Finanzbuchhaltung überein. Der Bericht ist dem Protokoll beigefügt. 

Friederike Gerdes beantragt die Entlastung des Kassierers. 

 

4. Entlastung des Kassierers: 

Dem Antrag auf Entlastung des Kassierers wird einstimmig, unter Enthaltung des Betroffenen, 

stattgegeben. Somit wird der Kassierer Ingolf Jacob entlastet. 

 

5. Entlastung des Vorstands: 

Dem Antrag auf Entlastung des Vorstands wird einstimmig, unter Enthaltung der Betroffenen, 

stattgegeben. Somit wird der Vorstand entlastet. 

 

6. Berichte aus den Gruppen: 

Die Teilnehmerzahl in den Fitnessgruppen, die nun seit einem Jahr 1€ zuzahlen müssen, ist stabil 

geblieben. 

 

7. Jahresplanung 2015 und Verabschiedung des Wirtschaftsplans: 

Der Wirtschaftsplan wird vorgestellt. Wesentliche Veränderungen zu den Vorjahren sind nicht 

geplant.  

Allerdings sind aufgrund der Entwicklung im Rehasport (s.TOP 2) die Planungen der Einnahmen 

entsprechend abgeändert.  

Weiter ist hervorzuheben, dass 500€ für eine Fahrt zu den Special Olympics eingeplant werden.  

Nach kurzer Aussprache wird der Wirtschaftplan von den Mitgliedern einstimmig beschlossen. 



 

8. Verschiedenes: 

Frau Gerdes weist darauf hin, dass aufgrund des Mindestlohngesetzes evtl. Veränderungen bei 

Honorarverträgen vorgenommen werden müssen. Derzeit wird diese Thematik von der 

Rechtsabteilung Bethels geprüft. Frau Gerdes wird den Geschäftsführer über das Ergebnis der 

Prüfung informieren.  

 

 

gez. Lars Timm, Verammlungsleiter 

gez. Vera Augusiak, Protokoll 


